## Ministerpaar Andreas Cosatto und Birgit Weyen

**Andreas Cosatto** wurde am 12. Mai 1977 in Jülich geboren und ist dort aufgewachsen.

Nach dem erfolgreichen Abschluss seines Fachabiturs im Jahr 1996 absolvierte er eine Ausbildung bei der Rheinland-Versicherung, wo er mittlerweile als Abteilungsleiter tätig ist.

Seit 2016 lebt er in Grefrath und ist seit 2021 mit Birgit verheiratet. Seine Freizeit verbringt er gerne mit Freunden, liebt es Karneval und Kirmes zu feiern und trägt das schwere Los eines Borussia Fans (natürlich die aus Gladbach!)

Obwohl er ursprünglich plante, Kirmes lediglich als Zuschauer zu genießen, wurde er durch Stefan Braun und Michael Zaum nach dem Tulpensonntagszug dazu "verhaftet", auch am Schützenwesen teilzunehmen. So trat er 2019 dem Jägerzug Edelwild als aktives Mitglied bei, in dem er dieses Jahr auch die Ehre des Zugkönigs hat. Seit 2024 ist er zudem passives Mitglied im Neusser Grenadierzug "Nix als Trabbel".

**Birgit Weyen**, geborene Düss, wurde am 5. September 1975 in Neuss geboren und wuchs in Grefrath auf. Nach dem Abitur im Jahr 1995 am Nelly-Sachs-Gymnasium absolvierte sie eine Ausbildung bei der Rheinland Versicherung, wo sie seitdem als Sachbearbeiterin tätig ist.

Schon seit Kindertagen ist Birgit mit dem Schützenwesen eng verbunden. Zum einen hat die Schützentradition in ihrer Familie lange Wurzeln; so war ihr Vater Erich Düss lange Jahre Mitglied des Grenadierzugs Stramme Jonge. Zum anderen gehört Birgit seit ihrer Jugend zum Freundeskreis des Jägerzuges Edelwild und war im Jahr 1994 Hofdame bei S. M. Rudolf I. Stump.

Ihr **Sohn Christian**, geboren am 22. Oktober 2008, zeigte früh Interesse am Schützenwesen. Er begann die Schützenlaufbahn bei den Edelknaben, wechselte anschließend zu den Grenadier-Tellschützen und ist heute Jungjäger. Er trägt in diesem Jahr sogar den Titel des Jungjägerkönigs. Neben seiner Leidenschaft für das Schützenwesen besucht er das Quirinus-Gymnasium und spielt Fußball bei der Germania Grefrath.

Die gesamte Familie feiert mit Begeisterung Kirmes und Karneval, ist auch sonst in ihrer Freizeit viel mit Freunden unterwegs und fährt im Urlaub gerne nach Sylt oder in die Berge zum Wandern oder Skifahren.